

SIRA y SIRASE para importaciones: midieron el efecto en los dólares, competitividad e inversión

La cámara que nuclea al sector exportador cuantificó el efecto de la falta de competitividad y la sobrerregulación en el ingreso de divisas. ¿Cuántos dólares pierde la Argentina por año?

En el marco de la presentación de la Estrategia Nacional Exportadora, que busca impulsar el crecimiento económico y la generación de empleo en el país, la Cámara de Exportadores de la República Argentina (CERA) advirtió por la falta de creación de nuevas pymes exportadoras y la concentración en el sector.

"Desde hace 16 años, las cantidades exportadas por Argentina se encuentran estancadas, en un contexto de crecimiento del comercio internacional y más allá del signo político de los distintos gobiernos", destacó Fernando Landa, titular de la entidad en una presentación exclusiva para prensa.

Del mismo modo apuntó a los distintos contextos económicos y la introducción de planes productivos y exportadores como indiferentes de cara a lograr incrementar el ingreso de divisas por exportaciones.

En ese sentido, el documento que fue debatido junto a los equipos de todos los candidatos presidenciales, precisó que los problemas de "baja competitividad, confiabilidad y consistencia institucional" han provocado una pérdida de empresas exportadoras: "una privatización de la canasta exportadora" y una caída de la participación de Argentina en el comercio internacional que hoy representa sólo 0.34 % (2022).

Según CERA, esto reflejó a una pérdida de u\$s 32.000 millones en 2022 mientras que para el ciclo actual la falta de competitividad aumenta por el efecto de la sequía.

"En 2023 el sesgo antiexportador se agrava producto de la aplicación de CEF/ SIRA / SIRASE y restricciones de cantidad y de capital", advirtió la entidad y destacó que como consecuencia de estas medidas la inversión extranjera directa en la componente aportes de capital llega a su mínimo histórico.